

28. März 2019

Pressemitteilung

Hessing auch als Arbeitgeber „spitze“

Hessing Stiftung und Hessingpark-Clinic GmbH erhalten Metrik-Sonderpreis als Exzellente Arbeitgeber.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Hessing Stiftung und Hessingpark-Clinic GmbH fühlen sich wohl an ihrem Arbeitsplatz. Das ergab eine Umfrage der unabhängigen Forschungsgruppe Metrik, die im Jahre 2017 durchgeführt wurde.

Für die erstklassigen Bewertungen durch ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden die Stiftung sowie ihr Tochterunternehmen am 26. März 2019 mit dem Sonderpreis „Exzellenter Arbeitgeber“ der Forschungsgruppe Metrik ausgezeichnet. Damit gehören die Hessing Stiftung, in den Bereichen Pflege und Ärzteschaft, und die Hessingpark-Clinic GmbH, in den Bereichen Gesamthaus und Pflege, im externen Klinikvergleich zu den besten Arbeitgebern Deutschlands.

Per Fragebogen konnten die rund 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihre Zufriedenheit mit der Zusammenarbeit, den Abläufen, der Organisation und dem Patientenkontakt anonym bewerten. Diese Angaben wurden anschließend von den Metrik-Marktforschungsexperten erfasst und ausgewertet. Das Ergebnis war für beide höchst erfreulich: "Diese Auszeichnung ehrt uns. Als innovatives Traditionsunternehmen sind wir im kontinuierlichen Wandel. Diesen gestalten unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit, daher ist dieser Sonderpreis ein wichtiges Signal für die Wege, die wir gehen", freut sich Stiftungsdirektor Markus Funk.

– Ende –

Bildunterschrift: Die Preisverleihung fand am 26. März 2019 im Kloster Frauenberg bei Fulda statt. Stellvertretend für die Hessing Stiftung nahmen Verwaltungsleiter Jürgen Göttfert und die Leitung der Unternehmenskommunikation, Sabrina Kieback die Auszeichnung entgegen. Für die Hessingpark-Clinic GmbH empfingen stellvertretend Stationsleitung, Kristina Toth und Marketing-Managerin, Katrin Baur den Preis.

Über die Hessing Kliniken

Die Hessing Kliniken sind eines der führenden Orthopädie-Kompetenzzentren Europas und gehören zu den größten orthopädischen Fachkliniken deutschlandweit.

Unsere Ärzte führen über 10.000 orthopädische Operationen im Jahr durch. In dem orthopädischen Klinikum mit sechs hochspezialisierten Fachabteilungen, einer Abteilung mit einzigartiger Kompetenz im Bereich der Regionalanästhesie und Schmerztherapie, den zwei Rehabilitationskliniken und der privatärztlichen Hessingpark-Clinic GmbH behandeln wir jährlich mehr als 13.000 stationäre Patienten auf höchstem medizinischem und pflegerischem Niveau.

Trägerin der Kliniken ist die traditionsreiche Hessing Stiftung, zu der mehrere Einrichtungen der Gesundheitswirtschaft und anderer Branchen mit dem Schwerpunkt im Großraum Augsburg gehören. Seit über 150 Jahren steht sie für eine exzellente Betreuung in den Bereichen Orthopädie, Rehabilitation, Kinder- und Jugendlichen-Betreuung sowie der Orthopädietechnik und Orthopädieschuhtechnik.

www.hessing-kliniken.de

Über die Hessingpark-Clinic GmbH

Die Augsburger Hessingpark-Clinic gilt als eine der modernsten Fachkliniken für Orthopädie in Deutschland. Der Fokus liegt hierbei auf ganzheitlichen Therapiekonzepten: Neben einem hochspezialisierten Ärzte- und Therapeutenteam, Pflegekräften und Sportwissenschaftlern umfasst das Betreuungsangebot auch eine Praxis für Naturheilkunde und Osteopathie. Die privatärztliche Fachklinik ist insbesondere auf minimal-invasive Verfahren, arthroskopische Chirurgie, Endoprothetik, Schmerztherapie und Rheumatologie spezialisiert.

www.hessingpark-clinic.de

Pressekontakte

Hessingpark-Clinic GmbH: Katrin Baur, +49 821 909 9260, katrin.baur@hessingpark-clinic.de

Hessing Stiftung: Sabrina Kieback, + 49 821 909 288, sabrina.kieback@hessing-stiftung.de